

# つき組 保育ドキュメンテーション

5月9日(金)

新年度が始まり、まもなく一ヶ月が経とうとしています。

初めは『先生と一緒にいい！』だった姿も少しずつ『お友だちと一緒にいいな！』の気持ちも芽生えてきたつき組の子ども達です。お友だち同士笑い合う姿があちらこちらで見られ、嬉しく感じています(^^)



「パズルはちょっと難しい…」  
そんなお友だちの気持ちを察して、  
さり気なく隣に座り、  
2人でパズルを始めました。  
1人は1ピースずつ渡し、  
1人は渡されたピースをはめていく…  
会話がなくても、自然とやりとりが☆

大好きな滑り台も、  
1人で滑るよりも、  
先生と一緒にだと  
もっと楽しいね！



大きい組さんの  
コーヒー屋さん。  
ひとつ、ください！





「♪なべなべそこぬけ」にも  
挑戦中の子ども達！  
まだまだ難しい所もありますが、  
2人で向き合って、  
リズムに合わせて♪ゆらゆらするだけでも  
楽しめちゃうようです♪( '▽' )



「♪パン屋さん」の手遊びを歌いながら  
お友だちと触れ合いあそび！  
お互い変な顔に変身して、  
ゲラゲラと笑い声が溢れていきました！



# お・ま・け・の ほっこりエピソード



「長いお休み明けだったけど、  
元気に幼稚園に来てくれてありがとう！  
頑張ったね！！」と、  
なでなでタイムをしていると…  
「先生モー！」と子ども達から  
なでなでしてもらい、  
癒された担任達でした



☆お便りバサミは、こちらから  
配布物やお手紙を挟める日もありますので、  
毎日帰宅後、必ず中身の確認をお願いします☆